

CRÉATION D'ENTREPRISE Coodyssée, une coopérative originale

Entrepreneurs-salariés

CHORGES

Coodyssée, dont le lancement officiel vient d'avoir lieu à Chorges, est une coopérative d'activités et d'emploi lancée par cinq personnes : Chantal Tourneux (la gérante), Bernard Pays, Joël Paquereau, Sylvie Beaudoin et Jean Horgues-Debat au nom de l'Adrets (Association pour le développement en réseau des territoires et des services). « Notre coopérative, inscrite au registre du commerce, correspond bien à la situation des Hautes-Alpes où l'on crée non seulement son activité mais aussi son emploi. Ceci du fait de la pluriactivité et de la forte saisonnalité de l'économie, explique Sylvie Beaudoin. Chez nous, les entrepreneurs-salariés mènent une démarche individuelle portée collectivement. Les pluriactifs ont différentes compétences sous un seul statut de salarié. Notre démarche se veut sociale et solidaire ».

Accompagner les créateurs

Coodyssée s'adresse aux créateurs d'entreprise, prêts à se lancer. La structure intervient en aval des organismes d'aide à la création d'entreprise.

La structure apporte un accompagnement dans la gestion, un suivi dans la facturation, la comptabilité, toutes ces "tracasseries" administratives qui créent souvent tant de soucis aux jeunes chefs d'entreprise.

La coopérative entend éviter l'isolement des créateurs et leur donner ce coup de pouce qui transforme leur projets en réussite. En contrepartie, l'entrepreneur-salarié s'engage à verser 10 % de son chiffre d'affaires à la coopérative.

Pour entrer à Coodyssée, il faut exercer une activité qui n'est pas réglementée. La coopérative s'intéresse plutôt à des activités liées aux services à la personne et choisit des projets qui ne demandent pas de lourds investissements.



Chantal Tourneux, Joël Paquereau, Jean Horgues-Debat, Bernard Pays et Sylvie Beaudoin viennent de lancer Coodyssée. Photo VIRGILE

Les premiers entrepreneurs-salariés

Séverine Colin (Abriès) propose des massages californiens et thaïlandais, des ateliers d'auto-massage dans un hôtel et des yourtes dans le Queyras ; Véronique Marchand, diététicienne, a ouvert un cabinet à Gap ; Benoît Deramaix, intermédiaire en vente de véhicules neufs sur

La Bâtie-Neuve ; Mireille Feuga, couturière, créatrice de coussins et chapeaux sur Gap.

En projet l'arrivée d'un graphiste, Camille Bissuel de Gap, d'un kinésiothérapeute (qui pratique la kinésiologie), Bruno Boyer de Théze (Alpes-de-Haute-Provence).

Les initiateurs de Coodyssée espèrent rassembler une

dizaine d'entrepreneurs-salariés cette année.

F.F.

CONTACTS

Coodyssée, avenue d'Embrun à Chorges ; tél. 04.92.48.53.05 ou 06.76.49.58.10.
Site internet : www.coodyssee.fr.
Permanences tous les mardis de 14 h 30 à 16 h.